



De jeunes élèves visitent la Maison Agapè

Les élèves de 5^{ème} année en concentration musique de l'école primaire Saint-Édouard sont allés visiter la Maison Agapè, organisme socio-communautaire de Beauport. Les jeunes ont été impressionnés par la qualité du bénévolat qu'on y retrouve. Ce groupe de jeunes est accompagné à l'avant par Louise Lapoite, animatrice de vie spirituelle et communautaire et initiatrice de l'activité. À l'arrière, Rachel Lessard, téléphoniste, Alain Do Bi, intervenant responsable des bénévoles, Émilien Thériault, fondateur de la Maison Agapè, Monique Côté, coordonnatrice et Denis Piché, responsable de l'approvisionnement et du transport. À l'extrême droite, Philippe Amyot et Isabelle Rioux, enseignants à l'école Saint-Édouard.